

SAINTE-GENEVIÈVE

Élèves en plus, budget en hausse

7 000 euros supplémentaires sont consacrés aux deux nouvelles ouvertures de classes. Un nouvel agent sera recruté en maternelle.

Avant les grandes vacances, Jacqueline Vanbersel, maire de Sainte-Geneviève, avait déjà annoncé une bonne surprise à son équipe, avec l'ouverture d'une classe maternelle à la rentrée. Durant l'été, au vu des effectifs en augmentation (485 élèves en septembre 2016 au lieu de 463 antérieurement) et après discussion avec la ville, une deuxième ouverture de classe a été accordée pour l'école élémentaire Camille-Claudel.



A la rentrée, le maire de Sainte-Geneviève est venu accueillir les enfants.

La nouvelle cantine en question

« L'ouverture de ces deux classes est une bonne surprise pour la ville, les enseignants, les parents d'élèves et, bien sûr, pour les enfants qui pourront vivre plus agréablement leur scolarité », confie Jacqueline Vanbersel, aux côtés de son premier adjoint aux affaires scolaires. Ils précisent que les activités périscolaires des écoles élémentaires auront lieu le vendredi après-midi.

Il y a dorénavant : sept classes à l'école maternelle des Jolis Pommiers ; neuf classes à l'école élémentaire Camille-Claudel et deux

classes à l'école élémentaire Roger-Pauchet.

L'effectif moyen est de 26 élèves par classe (au lieu de 30 à 31 auparavant). L'installation des classes a été possible grâce à des transferts de certaines activités vers d'autres locaux. La ville a revu son budget à la hausse (environ 7 000 euros) afin de répondre à ses deux ouvertures de classes pour l'achat de mobilier, tableaux et du matériel.

Elle a également confirmé sa volonté de maintenir le même encadrement des enfants en maternelle, soit un agent territorial spécialisé des écoles maternelles (AT-SEM) en recrutant une nouvelle personne.

Enfin, le dossier relatif à la création d'un restaurant scolaire est enfin lancé.

DE NOTRE CORRESPONDANTE
MARTINE LUCAS